

DB Schenker schult Lkw-Fahrer im Simulator

Mit Hilfe eines hochmodernen Fahrsimulators trainiert DB Schenker Berufskraftfahrer für eine noch ökologischere und ökonomischere Fahrweise. Die Spedition bildet ihre Fahrer in einer original nachgebauten Fahrerkabine eines Mercedes Benz Actros aus.

Das Training umfasst eine realistische Darstellung der Umgebung, der Fahrsituation, des beteiligten Verkehrs und der Witterungsbedingungen im hochmodernen Simulator der Firma SiFaT Road Safety. (ampnet/nic)

